

Porträt | Modulanlage in der Baugrösse H0

Eichwiler: eine alternative Streckenführung

Michel Laube ist schon lange im Modellbau tätig und hat sich bereits in verschiedensten Spurgrössen betätigt. Beim Bau seiner neusten Anlage nach Vorbild einer SBB-Hauptstrecke lässt er seine ganzen Erfahrungen einfließen. Das Ergebnis ist eine kleine H0-Modulanlage nahe an der Perfektion. Im Folgenden nimmt er uns mit auf eine Reise über seine Module und gibt uns ein paar Tipps, wie ein solch wunderbares Ergebnis gelingt.

